

制服等方向性アンケート集計データ(その他意見一覧)

Q1:新制服のイメージとして重視したいポイントは何ですか？

- ・ カッコいいから
- ・ 子どもが選んだ
- ・ 機能的
- ・ 安さ
- ・ イメージなし
- ・ 特になし
- ・ 今までどおりに
- ・ 制服だけでなく、私服での通学を認めるべきである。
- ・ 飽きのこないもの、流行りばかりにとられないもの。
- ・ きれい
- ・ 中学生らしさ
- ・ 価格の安さ
- ・ 透けづらい→下着が見えにくい
- ・ 動きやすさ
- ・ 子供は見た目重視だと思います。うごきやすい等ありますが、おしゃれなやつがいいと思います。
- ・ 着た時の快適さ、機能性

Q2:新制服として、特に考慮していくべきポイントはどんな点だと思いますか？

- ・ 透けないか
- ・ スラックスは選択肢もあると良いのかも。
- ・ 試験的に子供達に着用してもらい。子供達の意見を取り入れること。
- ・ 着崩しにくいデザイン
- ・ 夏は涼しく、冬は暖かい。または調整しやすい。

Q3:女子新制服(冬服)の構成はどのようなものが良いと思われますか？

- ・ 特になし
- ・ どれも良いと思う
- ・ ジャンパースカート+ボレロ

Q4:女子新制服(夏服)の構成はどのようなものが良いと思われますか？

- ・ オーバーブラウス
- ・ どれも良いと思う
- ・ ブラウス+ジャンパースカート 下着が透けないから
- ・ 洗濯が楽
- ・ 旧下田南高校の昔のセーラー(白半袖に緑のリボン)は良いデザインだと思う
- ・ セーラーの場合はスカーフネクタイでなく、リボンが良いかと思います。

Q6:男子新制服(冬服)の構成はどのようなものが良いと思われますか？

- ・ 詰襟は絶対に反対です。
- ・ 下田高で使えるもの
- ・ 女子とバランスがよいもの
- ・ 女子がブレザーなら合わせる(男子もブレザー)

Q7:男子新制服(夏服)の構成はどのようなものが良いと思われますか？

- ・ 下田高で使えるもの
- ・ 洗濯が楽
- ・ 裾を出してもだらしなくなるデザインがよい

Q9:新制服(冬)でブレザー・スーツを選択した方にお伺いします。新制服(冬)の構成として、次のうちどのような構成が良いと思われますか？

- ・ ワイシャツ・ブラウス(ネクタイ・リボンなし)
- ・ ポロシャツでリボンあり(リボンは普段自由で式の時など着ける)

Q10:新ジャージとして、特に考慮していくべきポイントはどんな点だと思いますか？

- ・ 夜間、目立つように明るい色が使用されるものが良い
- ・ 型崩れしにくい(伸びにくい)
- ・ 速乾性
- ・ 市販の品の使用を認めるべき、学校指定は高すぎる。

制服等方向性アンケート集計データ(その他意見一覧)

- ・ 脱着のしやすさ
- ・ 着崩しにくいデザイン
- ・ 通気性・速乾性

Q11:新ジャージの上衣・ボトムはどんな色が良いと思われますか？

- ・ 白×ネイビー系 暗い時間でもはえるように
- ・ スクールカラーに準じたもの

Q12:体操服として、特に考慮していくべきポイントはどんな点だと思いますか？

- ・ 各自で用意すればよい
- ・ 経済性
- ・ 市販の品の使用を認めるべき、学校指定は高すぎる。
- ・ 伸縮性
- ・ 白だと汚れが落ちにくいので色がある方が…紺とか。

Q13:新しい鞆として、特に考慮していくべきポイントはどんな点だと思いますか？

- ・ 各自で用意すればよい
- ・ 成長期の子供の成長を妨げずに正しい姿勢を保てるもの
- ・ 市販の品の使用を認めるべき、学校指定は高すぎる。
- ・ カバンは自由ではダメなんですか？黒か紺でシンプルなものとある程度決めて、個人個人用意するのが良いと思います。制服の値段も高いですし、鞆の値段も高いので、少しでも負担を減らすため。そして全員同じでなくてもいいと思います。
- ・ 肩が痛くないこと
- ・ チャックがないタイプを今は使用しているが、指をはさみやすいと子どもが行っています。入口がチャックで上から出し入れの出来る大きめの鞆が望ましいと思います。
- ・ 夜帰る時にあぶないので、反射光シートなどがついていること
- ・ 自宅で洗えるもの

Q14:新しい鞆はどんな色が良いと思われますか？

- ・ グレー系
- ・ 白系
- ・ 自由でいいと思う
- ・ 夜歩いても車から見える色
- ・ 茶系
- ・ 特に気にしません
- ・ 夜間でも見える色
- ・ 汚れが目立たない色
- ・ 蛍光
- ・ 制服に似合う色
- ・ 黒が一般だが、反射板などで工夫を
- ・ グレー系か白系に明るめの色が入る感じ
- ・ 花がら
- ・ 使わない時は、小さくできる→折りたたみ
- ・ ブルー 意外と濃い色より汚れが目立ちません。
- ・ グリーン・カーキ系

その他、新制服等についてご意見がありましたらご記入ください。

- ・ 軽くて動きやすい制服。それぞれの特徴を書いてあった方がよい。分からないと見た目決めてしまう。
- ・ 制服なし。自由服装が良い。
- ・ 下高生と見分けが付く様に同じものではないデザインが良いと思う。
- ・ 女子夏服はセーラーブラウス(ブルー)
- ・ 下中女子の夏服をみていると、とてもだらしない印象(中に入れていないので)。中に入れてなくてもだらしく見えないデザインやセーラーが良いのではと思います。
- ・ 女子制服については、スラックスも選択できるようにしていただきたいです。
- ・ 機能性を重視したものにしてください。
- ・ 全体的に価格が高い。兄弟関係で本来ならおさがりを使っていたのに、使えなくなり、また全部買い直しになり困っています。女の子の夏のYシャツだけだとやはり下着が見えるのが心配なのでベストが欲しい。新中学校の「武道ダンス」の必修は柔道ですか。また部活動についても知りたいです。

制服等方向性アンケート集計データ(その他意見一覧)

- ・女子スカートかスラックスか選べると助かります。
- ・ジャージはもう少し他のものが良い。見た目のデザインをもっと良いものが良い。
- ・鞆は特に成長期である子供達の成長を妨げない必要があります。現行の体に悪いスタイルのものは考えないようにしてください。
- ・制服か鞆に反射材が付いている方が事故防止につながって良いと思います。
- ・家庭の負担が大きくなるように(特に2・3年生)価格を可能な限り安くするように配慮してほしい
- ・カバンは7が良いと思ったのですが(シンプルで)中をチェックするとポケットが何もなかったので6に変更。小物を入れるのにもポケットがある方が使いやすいと思います。
- ・下田高校が学ランと聞いて、ブレザーが良いと思いました。
- ・新制服にするのなら今までの制服のズボンが使えるように紺にしてほしい。男子は成長期なので少しでもお金がかからないことを希望。
- ・女子の夏服にセーラー服がいいです。ベストもないしだらしない。
- ・カバンが全てかっこ悪すぎ！制服があるんだからカバン位は自由にしてほしい。
- ・ネームプレートはやめて違うのが良い。兄弟のいる家庭では使える物は使用できたら良いのですが
- ・女子はセーラーが良いです(夏冬共に)体操服は体にぴったりしないものが良いです(上下共に)
- ・制服と共に私服での通学を認めるべき。保護者の経済的負担の軽減を最優先に考えるべき。
- ・夏服(セーラー服リボン)があれば選びたかったです。
- ・体が大きくなる時期です。3年間使えるわけではないので、安価なもので買い換えがしやすいようにしていただきたいです。
- ・女子の夏服にセーラー服がいいです。ベストもないしだらしない。
- ・夏用セーラーについては他にも違う形を見てみたい。
- ・女子は高校でブレザーが多いので、よく中学だけでもセーラー服を着たかった…と聞きます。なので新しいものを求めなくてもいいかと思います。
- ・カバンはある程度自由でいいと思います。黒色(ワンポイントまで)ならOKとか、ジャージはフルジップが良いと思います。
- ・中学生は今まで通り、男子学ラン、女子セーラーが伝統的で良いと思います。
- ・夏服は開襟シャツの方が良いと思います(暑いので)。
- ・中学校は今まで通り詰襟学生服(男子)、セーラー(女子)が伝統的で良いと思います。
- ・夏服は汗シミが目立つため、ポロシャツがいいと思います。鞆は自由でいいと思います。個性を生かしてもいいかと。
- ・ジャージ、体操服(8.9.11)に付いてるメーカーはいらない。学校のロゴならまだしもいい。部活で足元に何かつけることがあるから足元のチャックは必須で付けてほしい。バレー部はひざサポーターをシューズをはく前に付けてアップするから、足元が着替える時大変だから。
- ・見本のリボンがみんなダサイ気がします。もう少し工夫が欲しいです。
- ・無理に新しくしなくても今までどおりでいいと思います。
- ・下田中学→下田高校まで6年間使用したい。合計金額がスマートになるようにしてもらいたい。
- ・制服の男女、ジャージと体操服のメーカーは揃えた方が良い。
- ・下田東中の松陰Tシャツ(部活ごとにカラーが違う)がとても便利だったので、なくさないでほしいです。素材も乾きやすく、制服の下に着ていました。
- ・メーカーロゴが入ることに違和感を感じました。流行に左右されてしまうので、長い目で見たらメーカーロゴは不要かと思います。
- ・夏のセーラーカラーは冬と同じようなデザイン(昔の下田南高校)も良いのではないのでしょうか。
- ・現行制服のまま、ネクタイを統一すれば良いのではないかと思います。稲生沢中だけ給付金で済む。他にも給付があると思うので。
- ・セーラー服が中学生らしく、高校ではなかなか着れないのでいいと思います。
- ・男子の制服は兄弟がいる関係で今までの中学校と同じような学ランで良いと思う。経済性を考慮すると全て新しいものにするのと家計の負担が大きい、
- ・体操服、ジャージは替えを買いいたいと思うのでメーカーものでなくて質の良い、価格の安い物にしてもらいたいです。3年間着られるような丈夫な素材のものを！
- ・水色のワイシャツやブラウスは良いと思うが、汗ジミが目立つと嫌なので配慮していただきたいです。また自宅で洗えるものが良い。
- ・いっぱい揃えておいて好きな制服を選ばせてください。
- ・コート導入してください。(カーディガン、セーターなどでもいいので防寒対策をしてほしい)
- ・もう少し期間を長くしてほしいです。展示会の1日を少なく考えられませんか。新中学になり全員が購入しなければならないので新中学になる3年生までは給付金を出しても良いのでは、今まではお古の制服で足りないものを購入する形だったので全部を購入するには負担が大きいです。
- ・女子の夏服のセーラー服は、もっとかわいいのが良いと思います。
- ・女子、男子ともにセーラー服、詰襟でよいと思います。今、使用している学校が多いので、おさがりを使用したい人もいるのでは。

制服等方向性アンケート集計データ(その他意見一覧)

- ・何でも良いが、着くずれしたりしない服が良い。清潔さ、校風が乱れない服装。
- ・男子については現在下田市内は全て詰襟なのでおさがりのことや統合前の入学、学校生活を考えると詰襟にしていたいただけると助かります。鞆について、現在兄は④を使っているが、ジャージ等をサブバックに入れて持って行っているの、稲梓はバス通学を考えると大きめのバックの方がありがたい。①や③のようなチャックのみだとチャックが壊れたら使えないので、②や④のようなチャック+カバーがあるようなバックの方が3年間使えるかなと思います。
- ・今までの制服も併用してほしい。
- ・体操服は半袖のみですか。長袖はありますか。
- ・男女ともに制服の中に体操服を着る為、体操服+ワイシャツ+ブレザーは着ごち的にどうなのかと現在の中学生の息子と話しました。セーラー詰襟の方が来やすいのではと感じます。
- ・稲生沢中の現在の制服の物は、着用時間が短いわりにも高価で一番お金のかかる時期で大変です。価格の面でもあまり負担の大きいものは避けたいです。女子制服は、スカートは無地の物が一番品がよく学生らしいと思う。チェックのスカートでない方が良いと思う。ジャージは布がしっかりして見た目も県外に試合などに行っても恥ずかしくないもの。紺系がよいと思う。
- ・多くの人が下田高校に行くので、下田高校と全て同じものにしてほしい。サイズが変わった時に買い替えが出来て良いと思う。
- ・夕方など黒系の制服は危ないのでなるべく色を取り入れてほしい。下田高校のように地味なのはやめて。若さをアピールできる明るい色に！
- ・基本、女子の制服はセーラー服が良いです。海も近いですし。リボンの色も考えてほしい。夏はベストがないと下着が透けてしまうので気になります。夏セーターが希望、
- ・自転車通学は制服で通学？ジャージで通学？どちらになるのでしょうか。それによって選ぶデザインも変わります。
- ・ハーフジップのジャージは着脱が面倒で気温調整しにくいのでやめてほしいです。
- ・下田高校、稲取高校との見分けがつくような制服がいい。中学で来た制服と同じような制服を高校になってまた新しく買うのも…。
- ・現在使用している制服の価格より高くないようにしてほしい。もしくは女子は今使用しているセーラー服のリボンの色を統一するようにしたら負担が減るのでは。
- ・経済的負担が大きくないものが良いと思います。制服よりも着用する頻度が高いジャージや体操服をいいものにした方がよいと思います。
- ・女子の夏服など、ブラウスの下に体操服を着るのであれば、考慮していただきたいです。更衣室がないためにかブラウスの下に体操服を着るのであれば夏は暑そうかなと思います。
- ・夏服は白ではない色が良い。
- ・制服の下に体操服を着るのであればそのことも考慮していただきたいです。夏服のブラウスのそでから体操服が出ているのをみると夏でも暑そうでかわいそうです。
- ・4番の鞆なのですがすこし小さい様な感じがしました。同じデザインで大きくなりませんか
- ・アシンメトリー(左右非対称)は、着方や体型によって、まっすぐ立っていても傾いているように見えます。体育祭などで並んだ時に曲がって見えるかもしれません。
- ・男子⑧番に対しての男子のものがない。生地は合っていた方がよい。
- ・新制服を14希望ですが、リボンの部分が気に入らない。リボンは、素材を変えて線が入っていないものが良いです。
- ・ジャージに名前の刺しゅうを入れるのはやめてもらいたい。(女子なので、防犯面を考えてほしいです。)
- ・リボンがワンタッチ式とゴム式があるけど選べるとありがたい ※学年ごとにリボンの色やデザインが
- ・今の下中の夏服は入れないタイプなので、だらしが無いので(リボンもないし)セーラーにしたらどうでしょうか？すげにくくなるし
- ・テーマカラーを決めた方がよいのでは？(下田の海をイメージしたブルーとか)誰でも着こなせるデザインである方がよい。
- ・下田の夏は暑いので、下着のすげにくい素材、色を選んでほしい。また、アイロンがけなど手入れが不要なものが望ましい。冬はブラウスでもけい状きおきの素材とか。
- ・14番の制服でリボンを12番のリボンにしても可愛いと思いました。
- ・ネクタイ・リボン・スカートの柄のバランス(チェックにチェックだと目がチカチカする)、現状の下中の制服の着用方法？(体操服を下に着なければダメ等)ルールが良くわからないのですが、下に体操服を着用義務であるならば、ブレザーよりつめえりとセーラーにした方が良いのか…難しいです。
- ・14の制服でリボンに線が入っていないものがいいです。
- ・女子の夏制服白ブラウス、半袖白は下にタンクトップなど着ないで下着のまま着る子供がいて、透けて見える時があるので透けない素材であればいいと思います。
- ・デザインを変えるのであれば、おしゃれな、着るのが楽しみになるような物がいいと思います。子供は見た目重視です。

制服等方向性アンケート集計データ(その他意見一覧)

- ・ 制服、体操服は今の下田中学のままでいいと思います。昔の南高の女子夏服がよかったです。ブレザーなどは高校で着れるので、学ラン、セーラー服のままがいいです。
- ・ 多くの方が下田高校に行くので、下田高校と同じものにしてほしい。そうすれば、サイズが変わった時に買い替えができる。
- ・ 下田中学→下田高校と6年間使用したいです(ジャージもバッグも)合計金額がなるべく安くしてもらいたいです。子供が3人もいるので兄弟で使いまわせるのも良いです。
- ・ 色合いがブルーかグリーンが多く、今までと変わった感じがしない。下田市統一の中学なので、変化のあるものに期待していた。
- ・ 詰襟は15が良いと思ったが、6の方は腕の所に反射材が入っている所は良いと思いました。カバン、ジャージ等にもそのような物が付いていると安心します。+女子の制服にもそのような物が付いていると安心します。
- ・ 中学生は高校と区別がすぐわかるように、セーラー&詰襟がいいと思う。リボンが4とかのリボンにしてもかわいいかなと思います。
- ・ ジャージの色は1~3年まで同じ色ですか?各学年で色が違ったりしますか?
- ・ ブレザータイプは高校生や大人になってから着る機会があると思うので、是非詰襟やセーラータイプを経験してほしいと思います。セーラー夏服見本が写真にないのが残念です。
- ・ 鞆は自由でもいいと思います。
- ・ 兄弟関係もあるので今までの物が使える物がいい
- ・ 中学生は荷物が多いので大きなリュックが良いと思います。今回の見本くらいの大きさが適していると思いますが、ロッカーに収納できるよう教室の改修を検討してほしいです。
- ・ 私が下中生の時は学校指定のセーター等はありませんでしたが、新中学校も冬用のセーター・マフラー等は統一性なく進める予定ですか?
- ・ 男子夏服は6の開襟シャツがあれば良い。カバン4の3wayバッグは使い方がいろいろできて良い案だと思う。男子冬服は女子8タイプの男子が見てみたい。女子8はスカートがチェック柄なのでリボンは無地のエンジが良いと思う。
- ・ かばんは反射のやつが夜に目立っていいと思います。猛暑が多くなっているので、夏は涼しく感じる制服と体操服を希望します。
- ・ ブレザーがいいと思う理由は、セーラー服だと首回りが直接セーラーに接触しているけど毎日洗うことはできないので、ブレザーならブラウスを毎日洗えるので。スカートは無地の紺などにすると使っているうちにテカテカになるのが目立つと思うので多少チェックなど柄があった方が目立たないかなと思います。
- ・ できたら新制服になる前の制服(詰襟)を着られるようにしてほしいです。男子は各中学ほとんど同じなのではないですか?できれば詰襟は同じでよいのでは?
- ・ 制服、ジャージ、鞆ともに機能性、耐久性が入っていますが、基本的なことなので聞くまでもないかと思います。子供達の物の扱いは荒いので、3年以上使えるものでないと厳しいです。また兄弟、姉妹関係があれば、下の子まで使っていくので、長く使えないと困ると思います。
- ・ 女子についてはスカートを短くしてしまうという事があると思うので、かわいらしさ等は必要ないと思います。夏はポロシャツだとワイシャツと違い、アイロンをかける手間がなくなると思うので、助かると思います。鞆は指定されてしまうより、値段も手軽にどこでも買えるように白なら何でも良いというような感じだと助かると思います。
- ・ 兄弟関係もあるので今までの物がなるべく使える形が良い。
- ・ 冬服⑧のリボンは無地のエンジ色(スカートがチェックで柄があるため、すっきりしていない。)男子制服の⑧に合わせたものが見たい!夏服男子も⑥のもので開襟シャツがあると良い。夏服の女子、セーラーがあると良い。
- ・ 実際の制服を見てカタログとはやっぱり違うと思いました。新生活をステキに迎えられよう期待しています。